

Familia Salesiana

NEWSLETTER

XLIV JORNADAS DE ESPIRITUALIDAD

Un saludo fraternal a todos los participantes en las Jornadas de Espiritualidad de la Familia Salesiana de parte del equipo coordinador que las está preparando con tanto interés. Y con el saludo, **compartimos** con todos ustedes, una reflexiones que nos ayuden a preparar esta experiencia de comunión y de espiritualidad que nos disponemos a vivir en Valdocco (Turín) y, de forma no presencial, en tantos otros espacios del mundo salesiano. Ayudémonos unos a otros para que el mensaje del Aguinaldo que nos va a proponer el Rector Mayor reaviva y sostenga nuestra espiritualidad apostólica en favor de los jóvenes.

Presentación del Aguinaldo (agosto 2016)



don Fabio Attard
Rettor Maggiore dei Salesiani

Nuestro querido Rector Mayor, Don Fabio Attard, ha presentado a la Familia Salesiana el tema del Aguinaldo para el año 2026: “**Haced lo que Él os diga**”. **Creyentes, libres para servir**. Continúa así la tradición que se remonta a Don Bosco y a sus muchachos cuando él les proponía una máxima de vida para el año a punto de comenzar. Hoy, para la Familia Salesiana, la propuesta del Rector Mayor es una llamada a vivir y a irradiar la fe, fundamento de nuestra espiritualidad.

En su presentación Don Fabio relaciona íntimamente su propuesta con el tema del Jubileo y del Aguinaldo del año que termina, la esperanza: “Anclados en la esperanza, peregrinos con los jóvenes”. Escribe:

“En torno al tema de la esperanza que no defrauda hemos podido contemplar cómo el misterio de un Dios creador que nos visita en su Hijo sigue sosteniéndonos hoy a través de la fuerza del Espíritu. La esperanza nos ha ayudado a reconocer los signos de los tiempos en la vida cotidiana. Y el evento del 150 aniversario de la primera expedición misionera ha sido la oportunidad concreta y real por la que hemos redescubierto como para Don Bosco la fuerza de la esperanza lo ha sostenido en la acogida del proyecto de Dios y en el decidido empeño de ponerlo por obra. Los primeros salesianos intuyeron la fuerza de la esperanza que animaba el corazón de Don Bosco. Y algo todavía más profundo: que su esperanza provenía de su profunda fe. Don Bosco, hombre de fe, Don Bosco en unión con Dios”. Si el tema de la esperanza se fundamenta en la fe, una vida llena de esperanza nos lanza a una más profunda y auténtica relación de fe con Jesús, el Hijo del Padre, hecho hombre para nosotros y que sigue estando presente en medio nuestro con la fuerza del Espíritu. (Don Fabio Attard, en la presentación del Aguinaldo, agosto 2016).“



FAMIGLIA
SALESIANA

la profundidad de la Fe de MARÍA

Desde el Secretariado os proponemos abrir el tiempo de preparación a las Jornadas con la lectura y contemplación del relato de la Anunciación que la liturgia de este tiempo de Adviento y Navidad hace presente en diversos momentos. En la escucha y meditación del anuncio que el arcángel Gabriel dirige a María descubrimos la calidad de su escucha, la sinceridad de su diálogo con el Señor, la decisión de su

disponibilidad, la acogida de la voluntad de Dios. La Anunciación es el relato de la vocación de María y de la puesta en acción de la obra de Redención; **es en definitiva la muestra palpable de la profundidad de la fe de María.**

Esta es la fe que con la que en Caná dirá a los sirvientes “Haced lo que Él os diga”. Esta es la fe que María, como primera creyente, nos comunica, con su sencillez de joven enamorada. La liturgia del tiempo de Adviento y de Navidad nos ofrece el contexto más apropiado para adentrarnos desde el corazón en el significado y la experiencia del “Mirar”, del “Escuchar”, del “Elegir” y del “Actuar” a la que nos llevará el Aguinaldo, los verbos que saber conjugar como apóstoles apasionados entre los jóvenes de hoy y sobre lo que hemos elaborado el programa de las Jornadas.

En el sexto mes, el ángel Gabriel fue enviado por Dios a una ciudad de Galilea llamada Nazaret, a una virgen desposada con un hombre llamado José, de la casa de David; el nombre de la virgen era María. El ángel, entrando en su presencia, dijo: “Alégrate, llena de gracia, el Señor está contigo”. Ella se turbó grandemente ante estas palabras y se preguntaba qué saludo era aquél. El ángel le dijo: “No temas, María, porque has encontrado gracia ante Dios. Concebirás en tu vientre y darás a luz un hijo, y le pondrás por nombre Jesús. Será grande, se llamará Hijo del Altísimo, el Señor Dios le dará el trono de David, su padre; reinará sobre la casa de Jacob para siempre, y su reino no tendrá fin”. Y María dijo al ángel: ¿Cómo será eso, pues no conozco varón?” El ángel le contestó: “El Espíritu Santo vendrá sobre ti, y la fuerza del Altísimo te cubrirá con su sombra; por eso el Santo que va a nacer será llamado hijo de Dios. También tu pariente Isabel ha concebido un hijo en su vejez, y ya está de seis meses la que llamaban estéril, porque para Dios no hay nada imposible. María contestó: “He aquí la esclava del Señor; hágase en mí según tu palabra”. Y el ángel se retiró. (Lc 1,26-39).

Quédate conmigo, Jesús | John Enry Newman

Jesús mío: ayúdame a espaciar tu fragancia donde quiera que vaya;
inunda mi alma con tu espíritu y tu vida;
llena todo mi ser y toma de él posesión
de tal manera que **mi vida no sea en adelante sino una irradiación de la tuya.**

Quédate en mi corazón en una unión tan íntima
que quienes tengan contacto conmigo puedan sentir en mí tu presencia;
y que al mirarme olviden que yo existo y no piensen sino en Ti.

Quédate conmigo. Así podré convertirme en luz para los otros.
Esa luz, oh, Jesús, vendrá toda de Ti; ni uno solo de sus rayos será mío.
Te serviré apenas de instrumento para que Tú ilumines a las almas a través de mí.

Déjame alabarte en la forma que te es más agradable:
llevando mi lámpara encendida para disipar las sombras en el camino de otras almas.
Déjame predicar tu nombre sin palabras...con mi ejemplo,
con mi fuerza de atracción con la sobrenatural influencia de mis obras,
con la fuerza evidente del amor que mi corazón siente por Ti.